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Interrogazione a risposta immediata n. 81 presentata da Unia, inerente a "A tutta 
dritta verso un futuro insostenibile, ovvero costruiamo nuovi inceneritori" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 81. 
La parola al Consigliere Unia per l'illustrazione. 

UNIA Alberto 

Grazie, Presidente; grazie, Assessore.  
È un question time che non avrei voluto presentare, perché siamo di nuovo alle solite: 

siamo pronti per partire a costruire un nuovo inceneritore, sapendo benissimo quanto 
l'inceneritore di rifiuti sia dannosissimo per l'ambiente, ma vi spiego anche il motivo. 

Innanzitutto, gli inceneritori sono un incentivo alla produzione dei rifiuti: se si costruisce 
un inceneritore, poi bisogna dargli da mangiare e farlo vivere di buona salute, per cui non si 
tende a ridurre la produzione di rifiuti. Inoltre, c'è il blocco del progresso sulla raccolta 
differenziata e riciclo.  

Anche in questo caso, incenerire è una scorciatoia facile e dannosa. 
Per quanto riguarda l'impatto ambientale, gli inceneritori, anche quelli più moderni, 

nonostante nuove tecnologie emettono sostanze nocive. Torino già soffre di problemi di 
inquinamento, per cui non è il caso di aggiungere un'altra fonte di polveri sottili e diossine.  

Parlando di sostenibilità, si ha uno spreco di risorse preziose, perché costruire un nuovo 
inceneritore significa distruggere materiali che potrebbero essere riutilizzati (è come buttare 
via risorse che abbiamo senza poterle conservare o riutilizzare). 

Infine, è un passo indietro verso l'economia circolare. È un concetto difficile da far capire: 
più costruiamo inceneritori, meno consumeremo risorse. 

Chiedo alla Giunta qual è lo stato dell'arte e se è vero che siamo in fase di approvazione 
della costruzione di un nuovo inceneritore, ovviamente dove e secondo quali procedure. 

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Unia. 
La parola all'Assessore Vignale per la risposta.  

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale 

Grazie, Presidente.  
In merito all'interrogazione, rispetto al processo per la realizzazione di un nuovo 

inceneritore, si fornisce la risposta a richiesta. 


